



La tradicional Moraga de la Sardina en la Lonja del Puerto marca el inicio de las Fiestas en Honor a la Virgen del Carmen, que se prolongarán hasta el jueves día 16.

En la Moraga han participado cientos de personas, tanto abderitanos como visitantes, que han podido degustar las típicas sardinas abderitanas. El alcalde de Adra, Manuel Cortés, ha participado en esta moraga organizada por la Hermandad de la Virgen del Carmen de Adra con la colaboración del Ayuntamiento de la ciudad.

También han asistido Alicia Heras, concejal de Hacienda, Ignacio Jinés, concejal de Obras Públicas, César Arróniz, concejal de Seguridad y Elisa Fernández, concejal de Fiestas.